





Información de España

A las ocho y veinte de la mañana el avión de Franco salió para Cabo Verde. En plena ruta. — Varios radiogramas.

Madrid.—Se recibieron los siguientes radiogramas, dando cuenta del comienzo de la segunda etapa del raid España-Buenos Aires:

—El avión salió a las 8 y 20 de la mañana, de Bahía Gando, con rumbo a Cabo Verde.

—A las 11 y 20 el avión comunica con el vapor "San Carlos" que le envía la situación y señales para el gonio.

—A las 12 y 5, comunica Las Palmas (radio) diciendo que el avión comunica en vuelo, sin novedad.

—A las 14 y 40, Las Palmas (radio), avisa que el avión se encuentra en comunicación con Port Saint Etienne.

Otros radios recibidos en Madrid.—El hidro lleva 3.000 litros de gasolina. — Los aviadores fueron despedidos con gran entusiasmo. — El tiempo es bueno.

Madrid.—Por radio, se han recibido los siguientes despachos, sobre el raid aéreo España-Buenos Aires, dando cuenta de la salida de los aviadores Franco, Ruiz de Alda y Durán, que en estos momentos se encuentran realizando la colosal empresa de tan maravilloso vuelo.

—Comunica la estación de Las Palmas, que a las 12 y 52 minutos, el avión pasó cerca de la estación, llegando a la bahía de Gando, de donde partirá para Cabo Verde.

—La estación de Tenerife, comunica que esta mañana estaba el cielo completamente despejado y el estado de la mar era bueno, a excepción de una pequeña marejada. Los vientos eran Este y Norte.

A las 8 y 23 se recibió el siguiente despacho: —A las 8 y 10, salió el "Plus Ultra" entre grandes aclamaciones.

A las diez de la mañana, recibió otro despacho radiotelegráfico, diciendo que el hidro sigue volando hacia Cabo Verde. Lleva 3.000 litros de gasolina y exceso de peso ha hecho que el fotógrafo Alonso se quede en Las Palmas.

El Rey se interesa por los aviadores

Madrid.—Esta mañana el Rey estuvo hablando telefónicamente con el ministro de Marina don Horacio Cornejo diciéndole que le comunicara al Coto Doñana, cuantas noticias se vayan recibiendo de los aviadores que hacen la travesía España-Buenos Aires.

El Rey permanecerá en Doñana hasta el día 30 del actual.

Buenos Aires prepara un gran recibimiento.—Los argentinos llevarán a cabo otro raid.

Buenos Aires.—Se está preparando un gran recibimiento al comandante Franco y a sus acompañantes.

A este propósito, se ha lanzado por los círculos de aviación de la capital, la idea de iniciar en justa correspondencia al raid que realizan los españoles, otro vuelo entre la República Argentina y un punto de España, raid que debe realizarse en la próxima primavera.

Hay un entusiasmo loco por llevar a la práctica esta idea.

En el Ministerio de Marina.—Un radio del "San Carlos"

Madrid.—En el Ministerio de Marina, el señor Cornejo, confirmó a los periodistas que el hidro "Plus Ultra" había salido esta mañana a las ocho y veinte de bahía Gando, con buen tiempo.

—A la una y veinte y cinco recibió el siguiente despacho del trasatlántico "San Carlos", que navega hacia Fernando Poo.

—El hidro vuela sin novedad en dirección a Cabo Verde. Este despacho fué cursado a las 12 y 45.

La esposa del comandante Franco

Bilbao.—Desde hace varios días se encuentra en Baracaldo, al lado de su tía, la señora viuda de Navarro, la esposa del

comandante Franco, que realiza el raid de España Buenos Aires.

El director del Laboratorio de Cuatro Vientos hace interesantes manifestaciones.—Las dificultades del raid.—Este vuelo batirá el record mundial.

Madrid.—Don Emilio Herrera, ilustre director del Laboratorio Aerodinámico de Cuatro Vientos, ha publicado unas cuartillas, hablando de las dificultades de que está erizado el raid entre España y la Argentina, que llevan a cabo el comandante Franco y sus intrépidos acompañantes.

Expone que la preparación del raid ha sido perfectísima por todos conceptos. En cuanto al material, cree, no lo habrá mejor en el mundo entero.

Claro—dice—que en vez del "Alcedo", y del "Blás de Lezo", pudiera haberse formado una escuadrilla de 28 buques de guerra, como se hizo en Norte América, con ocasión de otro raid aéreo de más modestas proporciones que el que se encuentra realizando el comandante Franco. Esto naturalmente sería un lujo.

Este enorme salto, de España a la Argentina, bate el record mundial y elevará a Franco desde 1.000 a 2.800 kilómetros de recorrido, que sería el máximo alcanzado hasta ahora.

Pasa luego el Director citado a analizar técnicamente todas las dificultades del raid y dice:

—Oyendo hablar a los aviadores, se piensa que no existe riesgo alguno en el raid, pero estos existen y muy grandes, y de vencerlos la empresa de estos españoles batirá el record mundial y lo elevará casi al doble de las empresas acometidas por otras naciones y que en su mayoría fracasaron.

Las dificultades y riesgos durante el raid son tan grandes, como el triunfo de los aviadores si la muerte, no se opone al anhelo palpitante que hoy tienen todos los corazones españoles.

La infanta doña Luisa llega a Tánger.—Salida para Larache

Tánger.—Procedente de Tetuán llegó la Infanta doña Luisa de Orleans, acompañada del Alto Comisario general Sanjurjo, del Comandante General de Ceuta, señor Castro Girona, del coronel Orgaz, del jefe de la Guardia Civil del Protectorado y de otras personalidades.

La Infanta marchó al Consulado General de España, donde fué recibida por el cónsul señor Plá y el personal de la Embajada.

El cónsul de España invitó a almorzar a la Infanta.

Luego doña Luisa dió un paseo por los alrededores de la población, llegando hasta el monte.

La Infanta doña Luisa, salió para Larache, donde pasará unos días en compañía de la Duquesa de Guisa.

Noticias de Alhucemas

Melilla.—Procedente de Axdir llegó el general Martín, con los coroneles Flores, Domínguez y Otero.

En Cala del Quemado, se ha establecido un depósito de agua de 60.000 litros y otros en los Islotes de 50.000.

En el Ministerio de la Gobernación

Madrid.—El Ministro de la Gobernación, general Martínez Anido, recibió al Presidente de la Diputación de Baleares y al de de Logroño.

También recibió al señor Sánchez Pacheco, que iba con el Secretario de la Propiedad Urbana, al alcalde de Málaga y al Gobernador de Coruña.

La Reina Victoria

Madrid.—La Reina doña Victoria, pasó el día de hoy en la finca de "Los lagos" que la condesa de la Mora posee en las cercanías de la ciudad de Toledo.

La fiesta de los Hijosdalgos

Madrid.—En la Iglesia del Buen Suceso, se ha celebrado la fiesta que anualmente los hijosdalgos de Madrid, dedican a su patrono San Ildefonso.

Ofició la misa el Patriarca de

Indias, bendiciendo luego una imagen del santo que se ha colocado en unos de los altares de la iglesia mencionada.

En representación del Rey, asistió el Infante don Fernando.

También asistió la Infanta doña Isabel.

También ofició el párroco de la iglesia del Buen Suceso, Reverendo P. Morlán.

El Consejo de Ministros

Madrid.—Esta tarde a las siete se reunirán los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo.

En el Ministerio de Hacienda Madrid.—El ministro de Hacienda señor Calvo Sotelo, recibió al señor Carreras Rodríguez Presidente de la Federación de Sindicatos profesionales de Andalucía, que ostenta la representación de 32.000 sindicatos que iba a expresar al ministro su satisfacción por la orientación económica de los Decretos tributarios.

El señor Carrera representa a todos los sindicatos de Granada, de Almería y también los de Guadix.

El señor Calvo Sotelo, recibió luego al representante diplomático de Holanda y al ministro de Morina señor Cornejo, con quien conferenció extensamente.

Finalmente recibió al Gobernador civil de Jaén.

Horrible asesinato de un niño

Zamora.—En el pueblo de Paraminos, fué hallado muerto, junto a una casa de las afueras, el niño de doce años, Manuel Fernández Mora.

El cadáver presentaba espantosas heridas, apareciendo horriblemente mutilado.

Inmediatamente se puso en movimiento la guardia civil, realizando gestiones que en principio no dieron resultado.

El misterioso crimen puso en conmoción a todo el vecindario y finalmente recayeron sospechas sobre el matrimonio Santos Casarías y María de Prada, habitantes en una casa inmediata al lugar en donde fué encontrada la víctima.

Se practicó la detención de los esposos y de un hijo de ambos, de corta edad.

Este declaró, que la víctima había estado en su casa para acompañarle a la escuela, a donde de todos los días iban juntos.

El pequeñuelo cogió un revólver que estaba abandonado sobre una mesa, teniendo la desgracia de que se le disparara. Agrega que él lo vió muerto.

Los padres del declarante, al ver la desgracia que había ocurrido, sólo pensaron en deshacerse del cadáver, y para ello comenzaron a machacarle la cabeza, cuando probablemente aun tendría vida el niño, hasta dejarlo horriblemente mutilado en la cocina.

Cuando llegó la noche, sacaron sigilosamente el cadáver, llevándolo al lugar donde fué hallado.

Efectuada una visita de inspección en la casa donde se desarrolló el suceso, fué hallado en efecto, el revólver con una cápsula descargada y la bola de piedra a que se refiere el pequeño declarante.

Estrechados a preguntas los padres, declararon en idénticos términos.

Al ser detenidos los criminales por la benemérita, el vecindario intentó lyncharlos, teniendo que ser protegidos por la guardia civil.

Entrega de una placa al general Pozas

Melilla.—Los jefes y oficiales del grupo de Regulares de Melilla, han hecho entrega al coronel Pozas, de una placa conmemorativa del tiempo que este militar mandó dicha unidad.

En relieves de oro, lleva los nombres de Afrau, Alhucemas, Sidi-Mesaud, Tizzi Assa y Tifarautin.

Lleva también alegorías de la medalla militar y el emblema del grupo de Regulares de Melilla.

La placa lleva también un diploma, con las firmas de 102 jefes y oficiales.

El coronel Pozas pronunció un brillante discurso, exhortándoles a seguir la labor emprendida bajo su mando.

El acto terminó con numerosos vivas a España.

El ministro de Estado sale para Linares

Madrid.—Anoche, en el expreso de Andalucía, marchó a Li-

nares el ministro de Estado señor Yanguas, por haber recibido noticias de que su padre, que reside en aquella población, se encuentra gravemente enfermo.

Se prepara un grandioso recibimiento al comandante Franco.

Río Janeiro.—Participan de Bahía que se organizan solemnes actos de homenaje en honor del intrépido aviador comandante Franco, para el caso de que amérricen en dicho lugar.

Se le considerará como huésped oficial, rindiéndole toda clase de honores.

Las observaciones meteorológicas son hasta ahora muy favorables para el éxito del "raid".

Se hacen repetidas observaciones, para comunicarles a su tiempo, por radio, al "Plus Ultra".

Mañana se reunirá la colonia española para confeccionar en definitiva el programa de actos con que se proponen homenajear a los aviadores.

Entre las estaciones de Arrecife y Morenhia, se cruzarán dos despachos diarios y se establecerán otros servicios entre varias estaciones.

La Dirección de Meteorología informa que el estado del tiempo es favorable, a excepción de la zona del río de la Plata que no es muy propicia para el vuelo.

Despachando con el marqués de Estella.—Las visitas

Madrid.—El Presidente del Consejo de Ministros, despachó esta mañana con los ministros de la Gobernación, Hacienda, Gracia y Justicia, Fomento y con el vicepresidente del Consejo de la Economía Nacional, señor Castedo.

Recibió el marqués de Estella a una comisión compuesta por los señores Lerroux, Ayuso, Guerra del Río y Marsal, que iban a pedir al Gobierno el indulto de los tres únicos individuos que cumplen aun condena por los sucesos del 1.909 en Barcelona.

A la salida el señor Ayuso, manifestó a los periodistas que el general Primo de Rivera los había recibido y escuchado con mucho interés y que había prometido estudiar la petición para ver la manera de poder complacerlos.

También los visitantes pidieron autorización al marqués de Estella, para celebrar la fiesta del 11 de Febrero, sin discurso de ninguna especie sino únicamente reuniéndose en un banquete.

El marqués de Estella, también prometió estudiar esta petición y contestarla oportunamente.

El general Primo de Rivera, recibió luego a una comisión de Valencia, la que hizo entrega de un pergamino nombrándole hijo adoptivo de aquella ciudad.

Recibió al gobernador y al presidente de la Diputación de Pontevedra.

Hoy el marqués de Estella, almorzó en el Ministerio de la Guerra, con la comisión del regimiento de Tetuán, núm. 45, que ha llegado a Madrid, para hacer entrega al jefe de Gobierno, de un pergamino nombrándole coronel honorario de a pie la unidad.

En el Ministerio de Instrucción pública

Madrid.—El ministro de Instrucción Pública, señor Callejo, recibió a dos comisiones; una de la Escuela de Artes e Industrias y otra de la Escuela de Cerámica.

También recibió al presidente de la Diputación y al alcalde de Málaga, al alcalde de Valencia señor Oliag, y al presidente de la Diputación de Huelva, con una comisión que iba a pedirle se active el expediente para la construcción de una Escuela Normal de Maestros, en aquella ciudad a cargo del Ayuntamiento.

El ministro del Trabajo

Madrid.—El ministro del Trabajo señor Aunós, recibió a una comisión de agentes de negocios que le hablaron de asuntos de su profesión.

Luego recibió al gobernador civil de Pontevedra, y al gobernador militar de Vizcaya

Llegada de licenciados

Barcelona.—A bordo del vapor "Capitán Sagarra", procedente de Ceuta y Melilla, han

Grandes Almacenes de muebles

Vda. de Luis Salvador

SACRAMENTO NUM. 11.—CADIZ

Ventas a plazos y al contado.—Especialidad en tapicerías fabricadas en la casa, a precios sin competencia

llegado numerosos reclutas de la quinta 1922, que vienen licenciados y los excedentes de plantillas de las unidades expedicionarias de Navarra, Palma y Fstella.

Recibieron a los repatriados las autoridades y familias de los reclutas.

Una banda de música interpretó la Marcha Real a la llegada del buque.

Los repatriados de Navarra y Estella, marcharon en trenes a Lérida y Granollers, respectivamente.

Los de Palma, embarcaron para la capital de las Baleares.



Los últimos radiogramas recibidos.—El avión se acerca a Cabo Verde

Madrid.—Se han recibido los siguientes radiogramas que reflejan el curso de la segunda etapa del raid España-Buenos Aires

—Palmas.—Comunica el crucero "Blas de Lezo" que se encuentra en Puerto Praya, que el tiempo es bonancible y buena la mar, soplando algún nordeste.

—Palma.—Desde esta estación y desde la de Tenerife, se ha hecho sin dificultad, la comunicación de señales convenidas con el hidro "Plus Ultra" para su orientación desde la salida.

—Un radio enviado por el propio comandante Franco, dice que el hidro sigue su viaje sin novedad, a las tres de la tarde, y que tiene el propósito de llegar a Cabo Verde hacia las cinco y media.

El último radiograma recibido en Madrid, dice:

La estación de radiotelegrafía francesa, de Port Etienne, dice que a las tres y media de la tarde, el avión seguía su ruta sin novedad, hacia Cabo Verde.

La extracción de arenas de la playa

Barcelona.—El Gobernador civil ha dicho a los periodistas que cumpliendo la Real Orden del Ministerio de Fomento, se ha firmado hoy el acta de adjudicación de la extracción de arenas de la playa, al único postor don Joaquín Sandoval.

—Una comisión de industriales cafeteros y de establecimientos similares estuvo visitando al Gobernador civil, para rogarle que se amplie la hora del cierre hasta las tres y media de la madrugada por lo menos hasta los sábados y domingos.

El gobernador prometió estudiar el asunto.

Consejo de Guerra

Barcelona.—Mañana en la sala de Justicia del Cuartel de Roger de Lauria, se celebrará un consejo de guerra para ver y fallar la causa seguida contra un suboficial ratificado por el delito de hurto.

El solo ingresa en la carcel

Barcelona.—En la carcel presentándose espontáneamente constituyéndose en prisión, un oficial criminalista, autor de varios delitos y que había desaparecido de Barcelona, desde hace más de doce años.

Se vá aclarando el suceso de la calle de Brusck.—Varias detenciones.

Barcelona.—En la Comisaría de Policía del distrito de la Audiencia ha estado esta mañana el Juez que entiende en el sumario abierto con motivo del crimen misterioso cometido en la calle del Brusck y del que resultó víctima doña Isabel Alda. Ha estado tomando declara-

ción al detenido Arturo Roquete hijo de Carmen, del que se ha averiguado que practicaba frecuentes visitas a doña Isabel.

Este joven es manco de farmacia y presta sus servicios en la establecida en el número 265 de la calle Rosello

Es de carácter muy tímido, y las visitas que hacía a doña Isabel, tenían por objeto hacer que ésta entregara cartas a una joven con quien quería entrar en relaciones

Al medio día la policía ha detenido a Carmen Díaz y a un primo suyo de oficio barbero.

Este primo tenía establecida la barbería en la calle de Artega.

A pesar de la reserva con que se llevan todas las actuaciones judiciales y policíacas, sábase que a estas detenciones se ha concedido gran importancia.

El domicilio del barbero la policía ha practicado un minucioso registro encontrando varios trozos de navajas barbera iguales a los hallados en el domicilio de la víctimas, junto al cadáver de doña Isabel.

Los heridos del domingo

Dentro del estado de gravedad que se hallan los jóvenes Gutiérrez y Baena, lesionados el domingo en el accidente ya conocido, hay alguna mejora, que celebramos.

Recaudación de arbitrios

La recaudación de arbitrios e impuestos en el día de ayer, fué de pesetas. 5.997,17.

Obsequio de la Sociedad NESTLÉ

Contra entrega de 25 etiquetas BLANAS, de las que van pegadas en el bote de la harina lacteada NESTLÉ, que lleva nuestra marca de fábrica "EL NIDO" se regalará una muñequita. Las etiquetas deberán remitirse con impresos a la

Sociedad Nestlé

Gran Vía Layetana núm. 41 Barcelona

Este obsequio será enviado libre de todo gasto y acompañado de un Boletín de nuestro Concurso para la adjudicación de una muñeca de gran tamaño.

NOTA.—Queda bien entendido que las UNICAS etiquetas valederas para el canje, son las BLANCAS que van inmediatamente pegadas al bote, con exclusión de todos los demás prospectos y envolturas que acompañan al mismo.

SE TRASPASA

fonda muy bien acreditada próxima al muelle.—Darán razón en el kiosko de periódicos de Francisco Pérez, situado en el muelle frente al Fielato de Arbitrios.

MILO

Harina Dextrinada Malteada.

Sin adición de leche ni azúcar.—Producto dietético en las afecciones gastro-intestinales.—Recomendado por las autoridades médicas del mundo entero.

De venta en las principales Farmacias y Droguerías.

Folleto gratis a quien lo solicite de la SOCIEDAD NESTLÉ A. E. P. A. Gran Vía Layetana 41. Barcelona.

LA PASTORA

Grandes Fábricas de Pan, Fideos y Bollerías de todas clases de LUIS ARROYO CRESPO.—Calles San Vicente 15, Pastora 9 y 11 y Sagasta 108.—Cádiz. Teléfono 227.

Suscríbase hoy mismo a este periódico

